

viernes 2 de febrero de 2024

Nueva reunión de la Junta Local de Seguridad cerrando los respectivos dispositivos para el Carnaval y sentando las bases de cara a la Semana Santa

El teniente de alcalde delegado de Seguridad, Antonio García Mendoza, asegura que se trabaja de forma incansable y decidida por seguir haciendo que Antequera sea una ciudad viva y activa, a la vez que segura y tranquila, en dos de sus fiestas más tradicionales e importantes: Carnaval y Semana Santa.



El teniente de alcalde delegado de Seguridad y Tráfico, Antonio García Mendoza, la teniente de alcalde de Fiestas Mayores y Tradiciones, Elena Melero, y la concejal de Juventud, Marta González, han presidido una nueva sesión de la Junta Local de Seguridad desarrollada en la mañana de hoy viernes con dos objetivos principales: concretar todos los aspectos relativos a la seguridad de las distintas actividades del Carnaval y abordar ya los dispositivos especiales de Semana Santa.

También han estado presentes el coordinador

municipal de Emergencias, Julio Maqueda, técnicos municipales del Área de Fiestas Mayores así como representantes de Policía Local, Cuerpo Nacional de Policía, Guardia Civil, Protección Civil y la Subdelegación del Gobierno de España en Málaga.

Como resumen de la reunión, el teniente de alcalde Antonio García Mendoza valora el hecho de seguir "trabajando de forma incansable y decidida por hacer que Antequera sea una ciudad viva y activa, garantizando siempre además que sea de forma segura y tranquila" tanto en Carnaval como en Semana Santa.

"Hay un número importante de horas de trabajo detrás, no solo del Ayuntamiento, sino también de agrupaciones carnavaleras, cofradías, comercio y hostelería, para que estas dos tradiciones tan ricas de nuestra ciudad, como son Carnaval y Semana Santa, sigan siendo un ejemplo de confraternización en la ciudad y de visita a ella", afirma García Mendoza, quien agradece la colaboración entre todos los actores implicados "para así seguir trabajando conjuntamente de la mano por nuestras tradiciones".

Carnaval





En lo que respecta al Carnaval, el Área de Seguridad está preparada para vivir diez intensos días de programación, que comienza con la fiesta joven pre-carnaval de hoy viernes 2 de febrero en el patio de caballos de la Plaza de Toros y finalizará con el encuentro de agrupaciones carnavaleras en el mismo lugar el domingo 11 de febrero por la tarde.

Para los eventos de los días 2, 9 y 11 se contará con la presencia de Protección Civil, ambulancia medicalizada y el apoyo de Policía Local. Especial atención se prestará al sábado 10 de febrero en el Coso Viejo, donde el dispositivo a nivel municipal durante toda la jornada estará formado por un total de 40 efectivos entre los sigientes cuerpos:

participación en el día central del Carnaval de ambulancia medicalizada, Cruz Roja, Policía Local (incluyendo la nueva unidad con dron) así como Protección Civil, que contará con puesto sanitario en el Coso Viejo.

Habrá corte de la calle Encarnación al tráfico desde calle los Tintes hasta la confluencia con la plaza de Las Descalzas desde la mañana del sábado 10 hasta por la noche, aunque se mantendrá el paso del bus urbano para no perjudicar a los usuarios habituales de dicho servicio. Las terrazas se montarán en la zona habitual del aparcamiento.

Paralelamente, existirá un dispositivo especial para las fiestas de pre-carnaval y carnaval respecto a la concesión existente en el Patio de Caballos, así como, cualquier otra organizada por pub, bares y restaurantes de la ciudad

Además del dispositivo municipal, se contará con el imprescindible trabajo del Cuerpo Nacional de Policía en materia de seguridad ciudadana, así como de la Guardia Civil en materia de tráfico en los accesos de la ciudad.

Semana Santa

Cabe destacar de entrada que el Plan Nazareno 2024, denominación del dispositivo especial de seguridad, incluirá a todas las cofradías de la Semana Santa de Antequera, incluidas las dos de los anejos. En los dispositivos a nivel municipal participarán entre Policía Local, Protección Civil, seguridad privada, ambulancias y Cruz Roja un total de cerca de 300 efectivos en el global de la Semana Santa (desde el Viernes de Dolores hasta el Domingo de Resurrección), con un total de más de 120 horas de servicios del Plan Nazareno.

Una de las novedades más importantes será la participación de la unidad de dron de la Policía Local para cubrir los momentos de nuestra Semana Santa que cuentan con una mayor confluencia de público (salidas, encierros y Vegas sobre todo), así como atención al tráfico rodado. Respecto a las Vegas, se complementarán los servicios habituales con personal de seguridad privada.

Durante cada día de la Semana Santa se contará con una ambulancia medicalizada durante los recorridos; esto será con la excepción de Jueves y Viernes Santo, motivado por las Vegas, donde habrá dos ambulancias medicalizadas.

Durante las mañanas de visitas a los templos, se repartirán dípticos informativos del Plan Nazareno, además del hecho de que Protección Civil prestará servicio por la mañana. También habrá reparto de pulseras identificativas de menores por parte de Protección Civil.





Por otra parte, tras el encuentro mantenido el pasado mes de noviembre con las cofradías del Jueves y Viernes Santo que corren las tradicionales Vegas, se va a proceder a tener un encuentro individualizado durante el mes de febrero con cada una de estas cofradías para ver cada una de las particularidades de las mismas y así poder trabajar de forma más optimizada con el objetivo de seguir avanzando de la mano de las cofradías por unas Vegas que mantengan su traidición, sigan sirviendo como reclamo pero por encima de todo sean seguras.

Además, se mantendrá en el mes de marzo la tradicional reunión del Plan Nazareno, en el que esta vez participarán todas las cofradías y en la cual se realiza una revisión de las necesidades a atender para el buen desarrollo de los recorridos procesionales, así como del dispositivo de seguridad que cada día velará por el perfecto desarrollo de los mismos.

Además del dispositivo específicamente municipal, se contará con el imprescindible trabajo del Cuerpo Nacional de Policía en materia de seguridad ciudadana y dela Guardia Civil en materia de tráfico en los accesos de la ciudad.





